



Das Bild zeigt den Kanonenzug beim Festumzug in Rottenburg mit Reiter Marc Maier sowie Alfred Zahler und Helmut Feurer auf dem Protzenwagen.

FOTO: PRIVAT

Bürgerwehr präsentiert sich beim Landestreffen

Festumzug mit rund 2000 Teilnehmern

RIEDLINGEN (sz) - Die Bürgerwehr Riedlingen hat sich am Sonntag beim Landestreffen der Bürgerwehren und Stadtgarden Württemberg-Hohenzollern präsentiert. Dieses fand in Rottenburg statt.

Rottenburg als Austragungsort wurde gewählt, da die dortige Bürgerwache ihr 700-jähriges Bestehen feiert. Begleitet wurden die Mitglieder der Bürgerwehr von der Trachtengilde Riedlingen. Gemeinsam nahmen sie am Festumzug durch die historische Altstadt teil. Rund 2000 uniformierten Gardisten, Reitern

und Musiker zogen durch die Straßen. Sie hatten teilweise, wie die Riedlinger, ihre Kanonen dabei. Die Riedlinger Kanone Frieda wurde von Marc Maier mit seinem Pferdegespann gezogen. Mehrere Tausend Zuschauer verfolgten den Umzug mit 40 Bürgerwehren am Straßenrand und sparten nicht am Applaus.

Informationen zur Bürgerwehr gibt es unter
www.buergerwehr-riedlingen.de